

Sœur Annick LAMBERT, née le 6 septembre 1934 à Nantes

Profession religieuse le 13 août 1956- Décédée le 21 mars 2024- Sépulture le 25 mars 2024

Sœur Annick,

Aujourd'hui, pour toi, c'est ta pâque, ton passage, vers une vie de lumière et de joie.

Tu es née à Nantes en 1934.

A 20 ans, tu entres dans la Congrégation des Filles de la Charité du Sacré Cœur de Jésus en même temps que ta sœur Renée. Cette même année 1954, tes frères jumeaux entrent chez les Pères de Chavagnes. Il ne reste plus que 2 sœurs !

Sitôt le brevet élémentaire obtenu, te voilà enseignante à Saint Sornin et Pornichet.

1962, départ pour l'Afrique jusqu'en 1982. 20ans ! ça vaut bien 1 an de recyclage à Angers !

Re-départ pour Kanté au Togo en 1983 jusqu'à 2004, année de ton retour en France.

Tu restes 12 ans à Nantes, 6 ans à Cherveux et tu arrives à Rose Giet après un essai à l'UPAD de la Jumellière.

A Cherveux, tu entretenais les fleurs Le sécateur à la main, tu taillais les rosiers. Le jeudi, tu allais à l'UPAD. Il paraît que tu épluchais les légumes en un tour de mains si bien que l'animatrice ne fournissait pas à proposer des activités ! A Rose Giet la maison des roses était ta maison.

C'est que tu étais courageuse, pleine de vie. Tu aimais la nature, les animaux, en particulier le chat. La musique te faisait danser. Nous ne te verrons plus te promenant dans les couloirs, dans le parc, avec toujours ton sourire. Tu cueillais des fleurs pour les offrir. Tu avais un côté artiste que tu déployais en coloriant.

Et tout cela vécu dans une grande paix grâce à tout le personnel soignant qui te laissait une grande liberté tout en étant attentif à tes besoins, pour que tu vives heureuse jusqu'au bout. Lundi dernier tu es même venue à la réunion de communauté : délicatesse du soignant.

C'était pour nous, comme un au revoir.

Annick, Fille de la Charité, tu es passée en semant la joie, même dans les perturbations de ton être. Entre dans la joie de ton Dieu et danse pour Lui. Nous te disons A Dieu !